



きりんぐみだより



R4. 8. 1 No.4

「先生、おはよう！今日水遊びする？」「お外、晴れてきたよ。水遊びする？」と、夏ならではのやりとりが保育室に響き渡り、子どもたちが楽しみにしているのがよく伝わります。不安定な天気、暑すぎる天気が続く、十分に水遊びを行うことができていないのも、より一層子どもたちの期待度を高めているようです。

子どもたちが大好きな水遊びは8月で終わりです。最後まで安全に、そして元気に楽しむためにも、休息や水分補給を十分に行って過ごしていきたいと思います。



『○○ジュース、どうぞ〜♪』

子どもたちが大好きな水遊びの中から、色水遊び、泡遊びを紹介したいと思います。

色水を見つけると、すぐにペットボトルやカップを取り出し、好きな色を注ぐ子どもたち。スプーンでじっくり注ぐ子、ボトルを直接沈めて混ぜてみる子など、自分なりの方法で色が変わる様子を観察し、発見したことを友だちや保育者に伝えて楽しんでます。そして、出来上がったジュースが並ぶと、自然とジュース屋さんもオープン。「イチゴジュースどうぞ」「ぶどうジュースもありますよー！」とにぎやかな声が聞こえてきます。定番の色だけでなく、「虹色ジュース」「抹茶ジュース」「泥ジュース」などオリジナリティあふれるメニューも登場し、周囲を楽しませてくれています。



そんな色水にボディソープを加え、泡遊びもしました。手足に付けたり、吹いて飛ばしてみたりして泡ならではの感触を楽しみました。ジュース作りでは、泡水をボトルに注いでいるときれいなグラデーションのジュースが誕生！洗剤の比率が異なったためにできた、ステキな色の層に「すごーい！」「きれいーい！」とみんなの歓声が上がりました。魅力いっぱいの水遊び。今後も、色水や泡遊び、ボディペインティング、氷遊びなど遊びの中で色々な発見や体験を楽しみたいと思います。



子どもたちの可愛い表現♪

- 虫かごを積み上げて観察していたら…
「マンションみたーい！！」
- やっと出会えた小さい成虫のカブトムシを見て…
「ちっちゃーい！これから大人になるんじゃない？」
- ひっくり返って、もがいているカブトムシを見て…
「先生、カブトムシが体操してる！！」
- 給食中、迎えが来たことを友だちに
知らせようとしたら思わず…
「○○くん、おかわり(おかあさん)だよ」
みんなのかわいい表現や言い間違いに
癒される毎日です★

お願い

- ・子ども同士の肌の接触が多くなります。爪が長くなるようチェックをお願いします。
- ・汗や絵の具遊び等で着替えることが多くなります。着替えた服は、自分で袋に入れて持ち帰るよう取り組んでいますので、必ずカバンの中に袋の用意をお願いします。

8月の行事予定



- 5日(金) 身体測定
- 8日(月) 交通安全集会
- 17日(水) 誕生会
- 22日(月) 防災集会
- 25日(木) 避難訓練

※火・金曜日は英語であそぼうがあります。

※水曜日はバイキング給食です。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況によって
取り組んでいきたいと思ひます。